
 

 

Manizales, 8 de octubre de 2023 
 

 
COMUNICADO 

 
A través de redes sociales hemos conocido la invitación que nos hacen a un debate organizado 
por otro de los candidatos. 
 
Sobre el particular, quisiéramos decir lo siguiente: 
 
No es cierto que no estemos debatiendo, lo hemos hecho desde el principio de la campaña con 
la gente, en los barrios, oyendo, explicando y controvirtiendo en forma constructiva y sin otro 
interés que el de solucionar problemas o encontrar caminos viables de solución con las mismas 
comunidades. 
 
En ese camino hemos recorrido las comunas y zona rural de nuestro Manizales, hemos 
participado en más de 400 reuniones y hemos tenido la oportunidad de estar con más de 60.000 
manizaleños. 
 
Lo que no hemos querido es prestarnos a participar en escenarios donde lo que se busca es 
ofender, calumniar o hacer señalamientos falsos con el fin de generar confusión en forma 
impune y amparados por el paraguas del debate electoral. 
 
Ya hemos visto en redes sociales y en otros escenarios ese estilo en algunos adversarios y no 
queremos prestarnos a eso porque no es el tipo de política que hacemos en la campaña de Jorge 
Eduardo Rojas.  
 
En nuestra opinión, eso no le hace bien ni a la democracia ni a Manizales, pero, allá cada quien 
con lo que hace. 



 

 

 
Además, los debates convocados por otro candidato no buscan cosa distinta que desarrollar la 
agenda estratégica de ese candidato, lo cual nos parece legítimo, sin embargo, creemos que no 
tiene la objetividad que uno esperaría en una convocatoria de estas, ni creemos que nosotros 
debamos volvernos parte de la estrategia de ese candidato para viabilizar su aspiración. 
 
Sin embargo, viendo la justificación de la convocatoria, creemos que parte de un sustento 
erróneo pues consideramos que los manizaleños saben perfectamente qué significa, qué 
propone, qué hizo, quién es y qué quiere hacer Jorge Eduardo Rojas por ellos y sus familias.  
 
Esa es la razón por la cual generosa e informadamente están apoyando nuestra campaña. 
Invitamos a que no menosprecien a los manizaleños pues ellos son más inteligentes de lo que 
algunos candidatos creen. Si hay alguien que sabe qué le conviene a su familia es un 
manizaleño.  
 
Seguiremos como desde el comienzo, en la calle, hablando, contando y sintiendo el cariño 
espontáneo de los manizaleños que es lo más enriquecedor que hay. 


